

■ Protestaron por militares presos

Corporación 11 de Septiembre entregó carta a Piñera

Miembros de la Corporación 11 de Septiembre, junto a representantes en retiro de las Fuerzas Armadas, entregaron ayer en La Moneda, una carta dirigida al Presidente Sebastián Piñera, en la cual piden dé solución al tema de los uniformados que se encuentran presos por violaciones de los derechos humanos. En la misiva los familiares de los denominados "presos políticos uniformados" lamentaron las condiciones en que se encuentra cerca de un centenar de internos que permanecen en los penales de Punta Peuco y Cordillera, en Santiago, y en otras cárceles del país.

UPI

